

HOJA PARROQUIAL DE FIGUERAS

EVANGELIO DE LA DOMINICA

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: Habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas, y en la tierra consternación de las gentes por la confusión que causará el ruido del mar, y de sus olas; secándose los hombres por el temor y recelo de las cosas que sobrevendrán a todo el universo: porque las virtudes de los cielos se bambolearán: y entonces verán al Hijo del hombre venir sobre una nube con gran poder y majestad. Cuando comenzaren, pues, a cumplirse estas cosas, mirad y levanta vuestras cabezas, porque se acerca vuestra redención. Y les dijo este simil: ved la higuera y todos los árboles: cuando ya producen de sí el fruto, sabéis que está cerca el verano; así también, cuando veáis que se suceden estas cosas, sabed que está cerca el reino de Dios. En verdad os digo, que no pasará esta generación, hasta que todo esto se cumpla. El cielo y la tierra pasarán; pero mis palabras no pasarán.

En las vías del temor de Dios

En los momentos que comienza a alborear el esplendor de la bondad y de la humanidad de nuestro Dios-Salvador, y nos es anunciada la venida de Aquel que Dios envía para rescatar el mundo de la tiranía infernal, la Iglesia en vez de hablarnos de las misericordias del Mesías redentor nos evoca su ira; en vez de mostrarnos a Jesús en su cuna que es su trono de clemencia, nos lo presenta encubierto en las nubes que serán un día la sede del tribunal de su justicia. En una palabra, el Evangelio de hoy en vez de hablarnos de la Navidad, ya tan próxima nos habla del Juicio Final. Cosa singular y anómala en apariencia, pero que tiene su explicación racional en la consideración de que el comienzo de la sabiduría está en el temor de Dios, y que el amor tan voluble en sí se apoya también en el temor. Por eso la Iglesia que desea amemos a Jesucristo comienza por enseñarnos a temerle y esta es la razón del porqué nos lo presenta antes que todo en el aparato de majestad del Juicio Final. Nos aprovecharemos tanto más del primer advenimiento del Señor cuanto mejor estemos penetrados del sentido y de la trascendencia del segundo advenimiento en el cual se pronunciará la sentencia definitiva en orden a nuestro fin y dirijamos con prudencia hacia el mismo todos los pasos que vayamos dando en el camino de la vida.

FUNCIONES RELIGIOSAS DE LA SEMANA

Hoy, domingo, a las 3 de la tarde, enseñanza de Catecismo. A las 4, reunión de catequistas en el despacho parroquial.—A las 7, continuación de la Novena que las Hijas de María dedican a su Madre.

Viernes.—**Primero de mes**, en honor al Sagrado Corazón de Jesús.—A las 8, misa de comunión con plática.

Domingo, festividad de la Purísima Concepción.—A las 9, misa de comunión general, con plática preparatoria, por el Rdo. L. Oliver, S. J.

Iglesia de San Baudilio.—Hoy domingo y mañana, a las 6 de la tarde, dos últimos días de Novenario de almas.—Lunes, a las 8, misa en sufragio de José Cortada, por encargo de los señores Pabordes.

Iglesia de la Divina Providencia.—Sábado, día 7, a las 9 de la mañana tendrá lugar la profesión simple de Sor Concepción de María.—Le apadrinará D.^a Concepción Mata vda. de Noguera.—Oficiará y dirigirá la palabra el Rdo. Sr. Ecónomo-Arcipreste.

Sufragios.—Lunes, a las 9, misa de perdón en sufragio de Enrique Fábrega Reverter Martes, a las 7, 8, 9 y 10, misas por José M.^a Nabot Tomás.

Miércoles, a las 9, misa de perdón por difunta Rita Vila Soler, por encargo de la Conferencia de Señoras de S. Vicente de Paul

Jueves.—Todas las misas que se celebren en la iglesia parroquial serán aplicadas por el alma de Sebastián Olivella y Consuelo de Pagés.

Viernes.—A las 9, misa en sufragio de Francisco Gregori.

Colecta «pro Seminario».—Ordena el Excmo. Sr. Obispo de la Diócesis, que en el día de la Purísima Concepción, en todas las iglesias del obispado se haga una colecta extraordinaria por las apremiantes necesidades del Seminario.—Interesaos, piadosos figuerenses, por los futuros sacerdotes que habrán de regir nuestras parroquias.—Dios os lo pagará.